

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 17 ene 2025 - 7:52 a. m.



En marzo se definirá el futuro del campo Permian, de Ecopetrol, en Estados Unidos

En el tercer trimestre del 2024, la producción por medio de 'fracking' llegó a los 102.600 barriles de petróleo por día.



La operación en el Permian le permitirá a Ecopetrol más experiencia en los YNC.
Foto: Archivo particular

J LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO
17 ene 2025 - 7:52 a. m.
[Unirse a whatsapp](#)

Desde el 2020 año de la pandemia del covid-19 la empresa petrolera más grande de Colombia y la compañía norteamericana Oxy suscribieron un contrato bajo una modalidad de privacidad. Por medio del cual se implementó la técnica del 'fracking' para potencializar la producción de crudo y de gas en los Estados Unidos.

Le puede interesar: ['Fracking' de Ecopetrol en EE. UU. ya es el primer campo productor de hidrocarburos](#)

Más noticias de **Energía**

ENERGÍA
Ecopetrol suspende temporalmente sus actividades en el Catatumbo



ENERGÍA
Corte de Nueva York falló a favor de Reficar tras disputa con Chicago Bridge & Iron



[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

Así las cosas, esta técnica de fracturación hidráulica ha venido generando gran producción de petróleo en la cuenca del país norteamericano en la que se realiza la extracción de este hidrocarburo. Vale mencionar que en Colombia no se ha permitido realizar este tipo de extracción con la implementación del Fracking. En 2023 el Senado de la República aprobó el proyecto que daba luz verde a este proceso, pero fue hundido ya que no culminó todo su trámite en el Congreso de la República.

Sin embargo, en el 2024 se volvió a radicar de nuevo la iniciativa, pero hasta el momento no ha comenzado su discusión en la Comisión Quinta del Senado de la República, **se espera se trámite durante este año.**

Así ha crecido la producción del Permian

Por lo tanto, en los más recientes resultados que entregó Ecopetrol, se reveló un importante repunte en la producción de este. Así las cosas, la compañía petrolera más grande del país reportó que entre julio y septiembre del 2024 el Permian presentó una producción de **102.600 barriles de petróleo equivalente por día.**

Esta cifra evidenció un crecimiento del 54,8% en comparación con los 66.000 barriles de petróleo equivalentes por día reportados en el mismo trimestre del año pasado.

Con este dato, la cuenca Permian desde que entró en operación ha venido presentando un importante incremento en su producción. En el primer trimestre del 2020, año en el que entró en operación se reportó una producción de 1,4

Lo más leído

- 1** SOCIALES
2115 ¿Habrá cambios en el Sisbén para 2025? Así funciona el sistema actual
- 2** INTERNACIONAL
2079 Campesino se encontró un inesperado tesoro mientras trabajaba: ahora será millonario
- 3** INTERNACIONAL
1540 Las opciones que tienen los colombianos para permanecer en EE. UU. de manera legal
- 4** FINANZAS
1410 Renta Ciudadana 2025: link para saber si es beneficiario solo con la cédula
- 5** EMPRESAS
1281 Comerciantes responden a Petro por cuestionar elección de presidente de junta de la CCB
- 6** TECNOLOGÍA
1214 Qué es Magis TV, la app de 'streaming' que está restringida en varios países latinos

Ecopetrol suspende temporalmente sus actividades en el Catatumbo



miles de barriles de petróleo por día.

Recomendado: [Permian, uno de los campos donde Ecopetrol más extrae petróleo](#)

La cifra siguió creciendo y llegó a 8,4 miles de barriles de petróleo por día al tercer trimestre del 2020. Al periodo de julio a septiembre de 2021 la cifra fue de 24,4 miles de barriles de petróleo por día, en el tercer trimestre del 2022 la producción alcanzó **43.7 miles de barriles de petróleo por día, en el mismo periodo de tiempo del 2023** aumentó a 66,3 miles de barriles de petróleo por día y en el resultado trimestral más reciente se conoció que la cifra llegó a 102.600 barriles de petróleo por día.

Se resalta, que OXY entró al negocio con el 51% del JV. Por su parte, Ecopetrol comenzó con una participación del 49% y se vinculó con un pago inicial del 50% al cierre de la transacción y el 50% en carry (inversión diferida en el tiempo en actividades contempladas en el plan de desarrollo). Durante el periodo de carry, Ecopetrol pagó el 75% de la participación que le corresponde a Occidental en las inversiones del JV.



¿Qué pasará con el contrato?

Bajo esta premisa a finales del primer trimestre de este 2025 se finaliza el contrato que tiene Ecopetrol con Oxy sobre la explotación y producción de hidrocarburos en la cuenca Permian ubicada en los Estados Unidos por medio de la implementación del Fracking. Con esto algunos expertos como Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía señalan que **el panorama de renovación del acuerdo está en el aire.**

"Con el veto impuesto desde la presidencia y del Ministerio de Hacienda a las tratativas de la empresa Ecopetrol con la OXY para la adquisición del 30% de la participación sobre los activos de la sociedad CrownRock para desarrollar el proyecto Oslo, se sentó un pésimo precedente (...) La única razón que se tuvo para renunciar a este proyecto, considerado beneficioso para Ecopetrol por el propio presidente de la empresa Ricardo Roa, dicho por el ex ministro de Hacienda Ricardo Bonilla, fue el hecho de que en el proyecto Oslo se utilizaría la técnica del fracking, que tanto abomina este gobierno", señaló Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía.

Según un documento interno, de continuar con este acuerdo, la transacción le permitirá a Ecopetrol incrementar **su producción total en 5% para 2025**, lo que representaría alrededor de 65.000 barriles diarios adicionales. Del mismo modo, también podrían subir las reservas recuperables.

"La compra de la participación de CrownRock hubiera contribuido a incrementar la producción de Ecopetrol en la Cuenca Pérmica alrededor de 15% - 20% de su Ebitda, frente a 10% actual (...) La única razón que se tuvo para renunciar a este proyecto, considerado beneficioso para Ecopetrol por el propio presidente de la empresa Ricardo Roa, dicho por el ex ministro de Hacienda Ricardo Bonilla, fue el hecho de que en el proyecto Oslo se utilizaría la técnica del Fracking, que tanto abomina este gobierno", agregó el experto.

A su vez, aseguró que, de no continuar con este contrato, Ecopetrol "se estaría dando un tiro en el pie" debido a la buena producción que ha venido entregando este campo petrolero.

Le puede interesar: [Ecopetrol busca aumentar su apuesta por el 'fracking' en EE.UU. con nueva adquisición](#)

"De tomarse tal decisión, Ecopetrol se estaría dando un tiro en el pie, habida cuenta que ello afectaría el volumen de sus reservas probadas, el de su producción, sus utilidades, su ebitda y afectaría las finanzas de la Nación, porque ello menguaría los dividendos que le gira Ecopetrol por ser el mayor accionista. Solo el prejuicio y la narrativa, imbuida por una concepción ideológica, llevó a descartar el proyecto Oslo y llevaría a renunciar al Premian, pues contrariamente a lo que se atribuye a la utilización de la técnica del fracking, resulta que las emisiones de gases de efecto invernadero ((GEI) en el Premian están por debajo de dichas emisiones en los campos en explotación en Colombia en yacimientos convencionales, en donde no se utiliza la técnica del fracking!", puntualizó Acosta.

Aseguró que hoy por hoy el negocio más rentable de Ecopetrol y cuya producción supera la del principal campo productor en Colombia, Rubiales.

LEIDY RUIZ
Periodista de Portafolio

RELACIONADOS: COLOMBIA | ESTADOS UNIDOS | ECOPETROL | FRACKING | OXY

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN



Empresas
17 Ene de 2025 - 6:43 p. m.
¿Cuáles son las motivaciones laborales de los Millennials y de la Generación Z?



Empresas
17 Ene de 2025 - 6:42 p. m.
Acción de Nintendo se desploma más del 7% tras revelar su nueva consola



Comercio
17 Ene de 2025 - 6:24 p. m.
Prendas de Arturo Calle ya se pueden comprar por Mercado Libre

Más Portales



El Tiempo
Los 6 grandes cambios que tendría el mundo con el regreso de Donald Trump a Estados Unidos



Futbol
Partido de alta intensidad concluye con Necaxa superando a Chivas 3-2



ADN
El tradicional secreto griego para mantener las casas frescas: una solución económica para la ola de calor en Bogotá



City
Escasez de recursos afecta bomberos en Cundinamarca ante alerta roja por incendios

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



Nutresa contratos: Puedes generar un ingreso adicional con una inversión de \$150

News Starline Group

Regístrate



El mayor enemigo de la hipertensión. Lea esto antes de que lo borren

readpactiprinc.com



Conocer mujeres solteras en Chia (Ver lista)

Local Plan

Leer más



¿50 mil abdominales en 15 minutos sin hacer esfuerzo?

Comedijos y Trucos



Eran tan bonitos antes: míralos ahora: el número 10 te impactará.

Cash Bonadictor



El Gobierno de Milei fija el nuevo salario mínimo y anticipa que dejará de...

PORTAFOLIO



Nutresa contratos: Genera un ingreso adicional con una inversión de \$250

News Starline Group

Probar ahora



El médico está seguro: la hipertensión se puede manejar con ayuda...

readpactiprinc.com



Le fue mal: Gustavo Petro, entre los peores presidentes de Suramérica...

PORTAFOLIO



Vivir en Estados Unidos: apartamento junto al mar en Miami

Smart Luxe

Conoce más

Portafolio

Síguenos en redes:



Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN
Aló
Motor

Nosotros

Paute con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaje con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

gda Grupo de Diarios de América
Asociación Colombiana de Medios de Información
iab Interactive Advertising Bureau
Superintendencia de Industria y Comercio